Nürnberger Nachrichten 13/01/2012

Seite 1

## Feuerwehr bleibt jugendliche Truppe

Kameraden in Geschwand bestätigen Kommandanten im Amt

GESCHWAND — Thomas Haas ist bei der Hauptversammlung bereits zum zweiten Mal für sechs Jahre zum Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Geschwand gewählt worden. Christian Alt bleibt Adjutant.

Als Atemschutzbeauftragter fungiert Christopher Schmidt mit Günther Steinhäußer als Stellvertreter. Jugendwart bleibt Lorenz Koch, Stellvertreterin Lisa Neuner. Zum Gerätewart wurde ebenfalls Christian Alt bestimmt.

Bemerkenswert ist dabei die Tatsache, dass alle Aktiven in vorderster Linie zwischen 19 und 31 Jahre alt sind. Die Wehr mit ihrer ungewöhnlich jungen Truppe sei daher für die Zukunft gut gerüstet, hieß es in der Hauptversammlung.

Georg und Ulrich Arzt sowie Johann Bauernschmitt wurden für 70 Jahre Treue zum Verein geehrt, Andreas Neuner für 60 Jahre Mitgliedschaft in der FFW Geschwand ausgezeichnet, Ludwig Ebenhack für 40 Jahre. gal

Powered by TECNAVIA

Copyright (c)2012 Verlag Nürnberger Presse, Ausgabe 13/01/2012

1 von 1 13.01.2012 09:31